

夢心力

学校教育目標
「夢があり 心があり 力がある生徒の育成」
～ 一人一人が輝く 一中～

水俣第一中学校だより
令和7年4月23日
文責 吉本 裕康

入学・進級 おめでとうございます！
80名の新入生を迎える236名でスタート！



校庭の新緑の若葉が生き生きと輝く4月9日、小林副市長様を始め多数のご来賓と保護者の皆様のご臨席のもと、新入生80名が目を輝かせて入学しました。氏名点呼では、一人一人が、希望を胸に元気のよい返事をしてくれました。新入生代表の野中隼一朗さんは、入学式を迎えることができた感謝の気持ちに加え「これから3年間、一人一人の夢実現に向けて共に学ぶ仲間と充実した学校生活を送れるよう、一日一日を大切にして精一杯努力していきたい」と力強く誓いの言葉を述べてくれました。続いて生徒会副会長の吉島遼馬さんが「新入生80名がそろって、やっと水俣一中の歯車が回り始めました。一中スピリット『命・挨拶・返事・掃除・勉強・読書・校歌』を大切にし、それぞれの目標に向かって一緒に頑張っていきましょう。」と歓迎のあいさつを述べてくれました。最後に、山内様から保護者代表あいさつをいただきました。新入生の凛とした姿に、中学校生活に強い意欲を感じました。また、在校生の立派な態度とご来賓と保護者の方々の温かい思いにより、すばらしい入学式となりました。心から感謝申し上げます。

ごあいさつ

本年度、水俣第一小から赴任しました校長の吉本 裕康（よしもとひろやす）と申します。

一中には（11年前）に1年間勤務していました。再び勤務できたことに感謝の気持ちでいっぱいです。一中生236名全員が「水俣一中で学んでよかった！」と言えるような素晴らしい年になるよう、保護者や地域の皆様の協力をいただきながら、職員一丸となり、生徒一人一人に関わり努力していく覚悟です。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

今年度の学校教育目標は「夢があり 心があり 力がある生徒の育成 ～一人一人が輝く 一中～」としました。サブテーマの「一人一人が輝く」とは、一人一人の夢や目標、特技や頑張りたいことは違うと思いますが、自分が頑張りたいことをとことん追求し、伸ばしてほしいと思います。結果以上に、毎日コツコツ努力することこそが輝いている姿だと思います。しっかりと応援していきます。

また、昨日より今日…先週より今週…というように生徒一人一人に「少しの伸びを実感してほしい」と考えています。「人は喜びの方向に伸びる」という言葉を大切にして教育にあたりたいと考えています。生徒自身が少しの伸びを実感し、保護者や私たちも子供たちの伸びを実感し、ともに喜びの方向に伸びていきたいと思うのです。認め・ほめ・励まし・鍛え・伸ばす教育を皆さんとともに実践していきます。



(写真) 4列目…特別支援教育支援員、用務員、教員業務支援員、(読書活動推進員、非常勤職員)

3列目…1年部、養護教諭、事務職員、ALT

2列目…2年部と栄養教諭、浜分校担任

1列目…3年部と管理職、教務主任



とってもきれいな 芝桜 が出迎えてくれます

正門に向かう坂道では、毎朝きらびやかな『芝桜』が私たちを出迎えてくれます。その美しさ・華やかさに、心も明るくなります。この芝桜は、地域の方がボランティアで植えていただいていると聞き、さらに心が明るくなったところでした。心から感謝申し上げます。いろいろなところでご支援いただいている地域の方々の温かい思いをしっかりと感じながら、子供たちとともに素晴らしい水俣第一中学校を創っていきたいと思います。